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На старт – 
с «Областной 
газетой»!
22 декабря на лыжной базе спортивно-оздоровительного комплекса 
Красноуфимска состоялись соревнования по лыжным гонкам 
на призы «Областной газеты». В нашем городе такие состязания 
проводят с 1997 года, и они уже успели стать доброй традицией 
красноуфимских лыжников.

Всего на старт вышли 136 участников, представляющих 
наш город, а также Арти, Ачит, Нижние Серги, Дружинино 
и другие территории Западного управленческого округа. 
Самому юному спортсмену – 7 лет, самому старшему – 78! 

Как отметил Владимир Иванович Чуканов, директор 
Детско-юношеской спортивной школы ГО Красноуфимск, 
все участники соревнований получили по их окончании 
памятные медали, выпущенные в честь 90-летия 
Свердловской области, и сертификаты, а победители и 
призеры – грамоты и годовую подписку на «Областную 
газету», а также сертификаты от спонсора гонки – магазина 
спортивной экипировки «Манарага».

Мы пообщались с Иваном Орловым, победителем на 
дистанции «3 километра, юноши 2009-2010 годов рождения».

– Я занимаюсь лыжами с 4 лет, в соревнованиях на призы 
«Областной газеты» участвую в третий раз. Рад, что смог 
показать свой максимальный результат и обойти около 20 
преследователей. Благодарю за качественную подготовку 
и веру в меня тренера Вадима Андреевича Краюхина, – 
поделился впечатлениями Иван.

Лыжная гонка на призы «Областной газеты» – 
возможность для жителей нашей области показать любовь к 
этому виду спорта, приверженность здоровому образу жизни. 
Желаем всем участникам новых спортивных достижений!

Дарья АТНАЛИНА,  
ученица 7 «б» 
класса  
МАОУ СШ №2  
ГО Красноуфимск

Юных хоккеистов 
ждут соревнования
Академия хоккея с мячом «Уральский 

Трубник» отметила первый день рождения

Свой первый день рождения 
первоуральская Академия 
хоккея с мячом «Уральский 
Трубник» отметила 8 декабря. 
За этот год в академии 
были собраны команды 
14 возрастов, в которых 
занимаются 450 детей 
и подростков. 

В начале января воспитан-
ники академии «Уральский 
Трубник» отправятся в Ниж-
ний Новгород для участия во 
Всероссийском турнире «Пле-
теный мяч». В преддверии важ-
ных соревнований  мы побыва-
ли на тренировке команды ре-
бят 2009 года рождения. 

С самого утра ребята из этой 
команды активно тренируют-
ся на льду стадиона «Ураль-
ский Трубник». Уже 22 декабря 
 команда начнет свое выступле-
ние на первенстве области в 
Краснотурьинске. 

– Это очень ответственные 
соревнования, так как победи-
тель этого турнира выходит на 
следующий год напрямую в зо-
нальные соревнования первен-
ства России, – объясняет спор-
тивный директор академии и 
по совместительству тренер ко-
манды 2009 года рождения Ан-
дрей Марковиченко.

При взгляде на слаженную 
работу игроков на тренировках 
может сложиться впечатление, 
что несмотря на важность гря-
дущих соревнований, никакого 
волнения у членов команды нет. 
И это неслучайно, соревнуются 

дети с самых ранних лет, так, на-
пример, на «Плетеный мяч» в ян-
варе отправятся целых восемь 
команд разных возрастов, не по-
едут на турнир только самые 
младшие хоккеисты. Попасть в 
академию ребенок может с четы-
рех лет; в отличие от многих дру-
гих спортивных школ, занятия 
здесь совершенно бесплатные. 

– Сейчас мы занимаемся на-
бором детей 2020 года рождения. 
По городу расклеены афиши, ро-
дители и дети могут обратить-
ся напрямую в академию к руко-
водству и тренерскому составу, 
прийти на стадион и записаться. 
Мы ведем и агитационную рабо-
ту практически во всех образо-
вательных учреждениях города,  
включая дошкольные, – расска-
зал Андрей Марковиченко. 

Попасть в академию могут 
и иногородние дети, для это-
го нужно пройти просмотр в 
 команду. Ребят, приехавших из 
других городов, академия пол-
ностью содержит. Городом, тре-
нировочным процессом и усло-
виями проживания они доволь-
ны. Впечатлениями поделился 
игрок команды 2009 года рожде-
ния Даниил Янчиков:

– В академию я приехал этим 
летом, к сборам. До этого я играл 
за «Волгу-Ульяновск». Клуб сни-
мает нам квартиру, всё отлично, 
хорошие условия. От игры в хок-
кей эмоции непередаваемые, 
очень приятно здесь играть, впе-
чатления классные. Город хоро-
ший, маленький, правда, но мне 
здесь всё нравится.  

Как объяснил спортивный 
директор академии, хоккей с 
мячом не только развивает фи-
зические качества у детей и 
подростков, но и воспитывает 
в них командный дух, ощуще-
ние причастности к большому 
проекту.

– Этот вид спорта полезен 
для здоровья, потому что заня-
тия проходят на свежем возду-
хе. Так как это командная игра, 
здесь воспитывается коллек-
тивизм, чувство локтя, под-
держки партнера. Плюс в этом 
виде спорта отражаются осо-
бенности русского характе-
ра – удаль, скорость, размаши-
стость, то, что любит русский 
человек. Для нас также очень 
важно, чтобы дети понима-
ли, что они являются частью 
большого проекта. Потому что 
хоккей с мячом очень популя-
рен в Свердловской области, 
он имеет огромные традиции 
в регионе, руководство акаде-
мии, руководство города, спон-
соры подходят к этому проек-
ту очень ответственно, – сказал 
Андрей Марковиченко.

Работа академии продол-
жится и на каникулах. Со 2 ян-
варя вернутся к тренировкам 
ребята, которые поедут в Ниж-
ний Новгород. И уже через день  
все команды академии возоб-
новят занятия.

Данил БОЯРСКИЙ, 
студент  
журфака УрФУ
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Иван Орлов занял первое место в лыжной гонке на призы «ОГ»

Тренировки команд академии 
проходят в ежедневном режиме


